



Reezocar continue de recruter et augmente ses effectifs de 25%

Boulogne, le 7 juillet 2022 – Reezocar, filiale de la Société Générale et champion de la vente en ligne de véhicules d’occasion annonce le recrutement de 50 nouveaux collaborateurs d’ici la fin de l’année, soit une augmentation de 25% de ses effectifs. Reezocar, qui vient d’ouvrir une agence physique à Seclin (59), souhaite répondre efficacement aux attentes de ses clients désireux d’être accompagnés dans tout le processus d’acquisition d’un nouveau véhicule.

Reezocar, une entreprise focalisée sur les besoins de ses clients.

Reezocar propose une offre exhaustive avec un catalogue européen de véhicules neufs et d’occasion et garantit un accompagnement de confiance, 100% tourné vers l’acheteur. Les conseillers sécurisent l’achat et le financement de véhicules dans toute l’Europe et suivent chaque projet automobile par téléphone ou physiquement depuis Lille et Paris.

Sur un marché automobile en tension du fait d’une situation internationale complexe - effets de la pandémie, guerre en Ukraine, etc. - Reezocar est résolument tournée vers ses clients, pour répondre à leurs attentes et satisfaire leurs besoins. C’est la raison qui a poussé l’entreprise à recruter d’ici la fin de l’année 50 nouveaux collaborateurs, notamment des conseillers commerciaux, des responsables logistiques et ADV (administration des ventes), acheteurs automobile mais aussi des profils IT, Product et Finance. Une partie de ces nouveaux arrivants sera affectée à son ReezoShop de Seclin (59) inauguré le 9 juin dernier.

Une approche qui reflète la culture de Reezocar

Reezocar a développé depuis sa création en 2014 une véritable culture d’entreprise tournée vers ses clients. Que ce soit en ligne ou dans son espace de vente accueillant, des conseillers accompagnent du début à la fin les acheteurs dans leur recherche et leur démarche d’achat d’un véhicule. Les clients se rendant en agence Reezocar pourront bénéficier d’un accompagnement personnalisé et d’un suivi par un conseiller dédié à leur projet. Au Reezoshop de Seclin, l’expérience est complète puisque les clients pourront également essayer le véhicule et se verront proposer une offre de reprise sur place de leur ancien véhicule. Ce service comprend une estimation gratuite et sans engagement avec un prix de reprise en moins de 48h.

Des aides au financement de véhicules

Filiale de Société Générale, Reezocar a aussi la possibilité d’offrir à ses clients des offres de financement, notamment pour de la LOA sur des véhicules neufs et d’occasion (leasing). Il sera possible d’obtenir sur place une simulation rapide.

Reezocar a donc l'ambition de devenir un expert du financement et compte proposer aux particuliers, à travers ses ReezoShops, une offre clé en main avec un mode de financement et de garantie avantageux.

Pour Laurent Potel, CEO et co-fondateur de Reezocar : « ***Le marché des véhicules d'occasion est sous tension et nous parvenons à progresser grâce à notre offre et au travail de nos équipes. Nous allons donc continuer d'accélérer notre recrutement pour être en phase avec nos standards d'exigence*** ».

A propos de Reezocar :

Créée en 2014, Reezocar facilite la recherche et de sécuriser l'achat et le financement de voitures en France et en Europe. C'est aujourd'hui un pari réussi pour la start-up, qui compte plus de 200 employés, devenue un leader dans la distribution de voitures d'occasion en ligne. Reezocar.com attire plus de 2 millions de visiteurs par mois et permet à des milliers de clients d'acheter leur véhicule en toute confiance chaque année. Acquis en 2020 par Société Générale, Reezocar est une plateforme qui allie innovation digitale et excellence opérationnelle pour répondre à une demande intense dans un marché automobile en pleine mutation. En combinant expertise humaine et technologique, Reezocar propose une offre de valeur forte qui place l'entreprise parmi les start-ups les plus innovantes du secteur automobile.

Pour plus d'informations, vous pouvez visiter le site www.reezocar.com